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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DELCONSEJO 
CIUDADANO DE DESARROLLO URBANO 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día siete de agosto del año dos mil doce, en 
la  Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 607) Barrio 
El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 
fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en 
cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
 

Arq. José Luis Delgado Torres.  Presidente del Consejo de Desarrollo Urbano. 
Urb. Liliana Olmos Cruz. Secretaria del Consejo de Desarrollo Urbano.  
Arq. Ma. Guadalupe Lozada Rodríguez. Vocal de Vigilancia del Consejo de Desarrollo 

Urbano. 
Arq. Rufino Martínez Bruno. Consejero suplente de Urb. Liliana Olmos Cruz. 
Arq. Silvino S. Vázquez Pérez. Consejero suplente de la Arq. Ma. Guadalupe 

Lozada Rodríguez. 
Arq. Arturo Barbosa Prieto. Consejero.  
Blanca Aurora Carrera González. Consejera.  
Arq. Jesús Gerardo Spezzia Sánchez. Consejero.  
Arq. José Eduardo Carranza Luna. Consejero. 
Dr. Juan Manuel Guerrero Bazán. Consejero.  
Arq. Ma.  Teresita Rojas Ortiz. Consejero. 
Arq. Peter Theiss Petersen. Consejero.  
Arq. Víctor Manuel Terán Bonilla. Consejero.  
Arq. Sergio Villalón y Rodríguez. Consejero.  
 

AUTORIDADES E INVITADOS 
 

Lic. Elba Batana Aguilar. Rpte. del Presidente  de la Comisión de Desarrollo 
Obras Públicas. 

Arq. Elodia Márquez Cabrera. Comisionada Relaciones Institucionales Secretaria 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas. 

Dra. Ma. Elena Rubí Espinosa. Subdirectora de Planeación. 
 Mtra. Gloria Olivia Castro Pineda. Jefa de Planeación Territorial de SDUOP. 
Moisés Ruiz Ángel.   Invitado.  
Ma. Alejandra Céspedes Sánchez. Departamento Técnico del IMPLAN.   
Mtro. José Alfredo Vega Herrera.  Invitado. Presidente ACOEM XXI. 
Arq. Rafael Funes. Invitado CAPAC.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana.  
Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Coordinador Especializado de la Secretaría 

Ejecutiva del  Consejo de Participación Ciudadana. 
 
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de agosto 2012 bajo el siguiente:  
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  ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Proceso de revisión, renovación o ratificación del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano: 

1. Presentación de propuestas de Plan de trabajo para el Consejo por los Candidatos a la 
Presidencia del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano. (5 minutos por Candidato) 

2. Elección del Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano. 
3. Propuesta por el Presidente electo y aprobación por el Consejo del Secretario y Vocal del 

Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano. 
 

4. Presentación del tema “Estudios Urbanos en el municipio de Puebla”, por el Arq. Rufino Martínez 
Bruno, integrante del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano. 

5. Asuntos generales. 
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM LEGAL 

 
Arq. José Luis Delgado Torres.- Presidente del Consejo Ciudadano del Desarrollo Urbano dio una cordial 
bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados. Dio lectura al orden del 
día.  
 

PROCESO DE REVISIÓN, RENOVACIÓN O RATIFICACIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DE 
DESARROLLO URBANO 

 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó  el punto tres del orden del día,  sobre es el proceso 
de revisión, renovación o ratificación del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano: 

1. Presentación de propuestas de Plan de trabajo para el Consejo por los Candidatos a la 
Presidencia del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano.  

2. Elección del Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano. 
3. Propuesta por el Presidente electo y aprobación por el Consejo del Secretario y Vocal del 

Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano. 
Dio paso a la presentación de la propuesta de trabajo Arq. Arturo Barbosa Prieto. Posteriormente pasaran a 
la elección del presidente.  
 
Arq. José Luis Delgado Torres.- Solicitó los nombres de quienes tiene derecho al voto para participar en 
la elección para Presidente del Consejo de Desarrollo Urbano. 
 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Comentó que tienen derecho a voto los Consejeros propietarios asistentes 
y los Consejeros suplentes en ausencia del propietario. Leyó los nombres de los Consejeros con derecho a 
voto en esta sesión. El Consejo acordó realizar la votación abierta. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Sometió a votación la candidatura del Arq. Arturo Barbosa 
Prieto, quien resultó electo por unanimidad.  
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Arq. Arturo Barbosa Prieto.- Propuso como Secretario del Consejo al Arq. Rufino Martínez Bruno y como 
vocal a Arq. Silvino S. Vázquez Pérez. Los Consejeros votaron a favor de la propuesta. 
 
PRESENTACIÓN DEL TEMA “ESTUDIOS URBANOS EN EL MUNICIPIO DE PUEBLA”, POR EL ARQ. 
RUFINO MARTÍNEZ BRUNO, INTEGRANTE DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESARROLLO URBANO.    
 
Arq. Rufino Martínez Bruno.- Inició la presentación del tema “estudios urbanos en el municipio de Puebla”. 
 
Dra. Ma. Elena Rubí Espinosa.- Dijo que en la presente administración municipal no se ha dado ningún 
“cabildazo” como se mencionó con respecto al cambio uso del suelo. 
 
Arq. Ma. Teresita Rojas Ortiz.- Dijo que el panorama que presentó el Arq. Martínez Bruno le pareció muy 
certero, sólo que habría que diferenciar lo que esta publicado oficialmente de lo que simplemente fueron 
propuestas que se quedaron en el aire. 
 
Dra. Ma. Elena Rubí Espinosa.- Puntualizó dos cuestiones, la primera con respecto al programa de 
monumentos que concluyó el Consorcio Universitario, les fue entregado el último día de mayo, y la segunda 
con respecto a DUIS los esta encabezado el Gobierno del Estado bajo la coordinación de la Secretaría de 
Gobernación. 

ASUNTOS GENERALES 
 

Arq. Sergio Villalón y Rodríguez.- Dijo que ha recibido la inconformidad de muchos colonos de la Paz con 
relación al establecimiento de una gasolinera en la recta a Cholula.  
 
Arq. José Luis Delgado Torres.- Pidió al Arq. Sergio Villalón y Rodríguez que haga llegar el documento a 
todos los miembros del Consejo para que lo analicen. Así mismo formuló dos propuestas: comenzar a 
formar la biblioteca del Consejo y que cada consejero obsequie un libro; y, buscar la participación de los 
Consejos con las universidades y los colegios. 


